
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos novamente procurados por pessoas portadoras de deficiências, 

clamando pela implantação de rampas de acesso no endereço que consta na 

ementa. Ressaltamos que nosso Requerimento nº 4221, de 31 de maio último já 

cobrava tal necessidade, em busca de garantir amplos direitos de nossos 

cidadãos, mas, infelizmente, até a presente data não houve resolutividade pelo 

Poder Executivo Municipal. 

 

A falta de acessibilidade tem trazido grandes transtornos - 

notadamente aos usuários de cadeiras de rodas. 

  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REITERA PEDIDO PARA IMPLANTAÇÃO DE 

RAMPAS DE ACESSO PARA PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIAS NA AVENIDA COSTÁBILE 

ROMANO, CONFLUÊNCIA COM A RUA ADOLFO 

ZÉO, BAIRRO RIBEIRÂNIA, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 7286/2022
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